



HACE 30 AÑOS

El Heraldo 11 de Enero de 1995

SE INICIÓ CONSTRUCCIÓN DE COLEGIO CONCEPCIÓN LINARES

En ceremonia realizada ayer pasado el mediodía se le dio el vamos oficial a la construcción del nuevo edificio y definitivo que tendrá el Colegio Concepción Linares, cuya inversión en la primera etapa considerando el predio de 4,5 hectáreas de terreno donde se ejecutará la obra, asciende a los 270 millones de pesos. Al acto asistieron autoridades regionales, comunales e invitados. En el acto se dijo que “la educación es un instrumento para el desarrollo en plenitud del ser humano, por ejercicio pleno de su racionalidad y de su libertad...”

JUNAEB OFRECE VACACIONES A 1.800 ALUMNOS DE LA REGIÓN

Unos 1.800 estudiantes de la Región del Maule iniciaron sus vacaciones en el Campamento ubicado a dos kilómetros al oriente de Vara Gruesa perteneciente a la Junta Nacional de Auxilio Escolar y Becas, lo que se realiza por tercer año consecutivo. En la recepción a los estudiantes provenientes de diferentes provincias de la VII Región, estuvieron presentes el gobernador de la provincia de Linares, parlamentarios, SEREMI de Educación e invitados.